



Faschingsfahrt nach Meran 2018

Man kann es nicht anders sagen, wir hatten einfach wieder vier traumhafte Tage in Süd Tirol, besser im Skigebiet Meran 2000. Das Wetter hat mitgespielt, der Schnee war super griffig und super ausreichend (wir hatten sogar erstmals seit 19! Jahren Schnee in Schenna). Die Hüttenmaccheronie sowie der Kaiserschmarrn haben auch



vorzüglich geschmeckt. Wir hatten also bei besten Bedingungen Zeit, die Technik zu verfeinern, aber genauso auch Zeit einfach nur zu Fahren. Spaß zu haben und die Bewegung in der Natur zu genießen. Meran 2000 war heuer in der festen Hand von bunten Plüschhornrern, die überall im Skigebiet anzutreffen waren.

Nach drei Jahren sind wir heuer

das erste mal wieder im Hotel Tannerhof nach Schenna gefahren und fühlten uns direkt wie in alten Zeiten. Das Essen schmeckte super und die Gastfreundschaft hervorragten. So hatten wir die Möglichkeit abends lange Gespräche zu führen und ganz neue Geschichten zu hören, die wir voneinander noch nicht kannten, obwohl wir uns schon so viele Jahre kennen und gemeinsam in den Urlaub fahren. Auch unsere neuen Mitfahrer haben sich direkt wohl gefühlt und wir würden uns freuen, wenn ihr nächstes Jahr wieder mit dabei wärt. Genauso auch alle, die noch nie dabei waren, ihr seid herzlich eingeladen uns nach Meran zu begleiten und auch etwas vom Südtirolzauber zu spüren.



Eure Katrin